

UNE MEPRISE BIEN EXPLIQUABLE



UN FERMIER TÊTU, entendant la sonnerie d'une bicyclette :

— Je paie assez de taxes pour les chemins, qu'on va voir si je me dérangerai pour ces freluquets de la ville...

Distraction :

On s'amuse souvent au départ d'un train. Je me trouvais sur le quai, dernièrement, au départ de l'express de Sherbrooke. Le train allait partir quand une jolie femme se précipita vers un compartiment de première classe. Elle était accompagnée de son mari et d'un facteur qui portait ses valises.

Le monsieur la fit monter précipitamment et le facteur jeta ses bagages sur une banquette.

Elle sortit son porte-monnaie et, dans sa hâte, elle embrassa tendrement le facteur et donna dix sous à son mari.

Celui-ci n'a pas ri autant que moi.

On nommait devant le terrible chicanier, Chocquart, un personnage pour lequel il professait une vive antipathie.

— Ah ! vous parlez de X... , s'écrie-t-il, je crois bien, si je ne m'abuse, que j'irai lui tirer les oreilles un de ces jours.

— Pourquoi ? demandent en chœur les assistants.

— Pourquoi ?... pourquoi ?... Si je le savais, j'irais tout de suite !

On parlait de la sévérité d'un magistrat qui n'est tranquille que quand il a appliqué le maximum.

— Son rêve, dit un avocat, est de condamner les deux parties.



.... Tu vas d'abord tourner, mon beau.

Une jeune servante qui a l'oreille un peu dure entre dans un bureau de poste et demande s'il n'y a pas une lettre à l'adresse de Mlle X...

L'employé. — Post' restante ?

La servante. — Non monsieur, catholique.

LE SPIRITE PARISIEN. — Alors, comme cela, vous êtes spirite et athée ?

LE SPIRITE MARSEILLAIS. — Parfaitement, mon cher !
LE PARISIEN. — Pourriez-vous m'expliquer cette contradiction ?

LE MARSEILLAIS. — Té, ça n'est pas malin à deviner... Nous ne faisons tourner que les tables à thé !

Un jeune homme avait prolongé sa visite à sa bonne amie un peu plus tard que d'habitude. Au moment où il sortait de la maison, une croisée s'ouvrit au 2^e étage et il ne fut pas peu surpris d'entendre la maîtresse lui crier :

— Laissez-en une pinte de plus, ce matin, si vous le voulez bien.

La leçon fut efficace.

— Qu'est-ce que tu veux être, quand tu seras grand, Tommy ?

— Je serai soldat.

— Mais tu risques d'être tué.

— Par qui ?

— Par l'ennemi.

Tommy après un moment de réflexion :

— Eh bien ! alors, je serai l'ennemi.



MLLE FINDESIÈCLE. — Vous avez une belle manière de traiter les dames, vous !...

LE FERMIER. — Vous, une dame ! sainte bénite, je vous prendrais plutôt pour un homme, et de la plus pauvre espèce encore !...